

	<p><b>Ante freno en EU de gravar las remesas, Sheinbaum pidió “estar pendientes”.</b> La presidenta Claudia Sheinbaum celebró con cautela que el Comité de Presupuesto de EE. UU. rechazara, en un primer paso, el impuesto del 5% a las remesas, e invitó a los migrantes a presionar a sus congresistas para frenar la medida.</p>
	<p><b>Caso Iguala, con nueva “orientación”: Claudia.</b> La presidenta Claudia Sheinbaum reveló que hay una nueva línea de investigación en el caso Ayotzinapa, pero aclaró que solo se dará a conocer si los padres de los 43 normalistas lo autorizan.</p>
	<p><b>Pocos convenios para alentar el voto.</b> A diferencia de elecciones pasadas, en el actual proceso para renovar parte del Poder Judicial han sido pocos los convenios del INE con sectores sociales. Sin embargo, la Anuies firmó un acuerdo para promover la participación, la inclusión y la cultura democrática.</p>
	<p><b>La BMV hila cinco sesiones al alza y el peso cierra la semana estable.</b> El peso mexicano se apreció y cerró en 19.47 por dólar, ganando tres centavos pese al reciente recorte en la tasa de interés del Banco de México.</p>
	<p><b>Operación de agentes “bajo solicitud nuestra”.</b> La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que, a diferencia de administraciones pasadas, actualmente los agentes estadounidenses solo operan en México con autorización expresa del Gobierno federal, garantizando así el respeto a la soberanía nacional.</p>
	<p><b>Las amenazas veladas se apoderan de la relación entre México y EEUU en materia de seguridad.</b> La frontera entre México y Estados Unidos vive días intensos. Con el regreso de Donald Trump a la presidencia en enero, la cooperación en seguridad se ha centrado en frenar el tráfico de fentanilo y a los grupos criminales que lo operan.</p>
	<p><b>Aumentan las desapariciones en México; superan a los homicidios en varios estados, acusa PAN CDMX.</b> De enero a abril de 2025, México reportó 5,225 personas desaparecidas, un aumento del 26% respecto al mismo periodo de 2024, según el PAN. El promedio diario de 42 casos ha encendido alertas sobre la efectividad de la política de seguridad.</p>